



L'Armée du Salut poursuit son soutien au Sulawesi



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Douze semaines après le séisme et le tsunami qui ont frappé l'île indonésienne de Sulawesi, le service continue auprès des communautés.

Les bâtiments endommagés par le séisme, ainsi que les inondations et glissements de terrain ont tué plus de 2 000 personnes et forcé des dizaines de milliers à se déplacer. Beaucoup vivent encore dans des camps, où l'Armée du Salut fournit un soutien continu.

Repas, colis alimentaires et soins

L'Armée du Salut a immédiatement réagi lorsque le tremblement de terre a frappé, le 28 septembre 2018, et a été très active depuis. Depuis cinq cantines communautaires, officiers et bénévoles ont servi plus de 13 000 repas durant les deux premières semaines seulement. Des colis alimentaires d'urgence ont été livrés à près de 5 000 familles, et plus de 8 300 patients ont été examinés et soignés à l'hôpital de l'Armée du Salut et dans les cliniques mobiles près de l'épicentre du séisme.

Guérir les traumatismes et conseiller

Plus de 1 500 enfants et jeunes ont été soutenus au travers de séances pour surmonter les traumatismes et des conseils continuent d'être fournis, en collaboration avec la clinique mobile.

L'approvisionnement en eau potable et son assainissement restent un défi de grande importance. De nombreuses personnes doivent effectuer plusieurs voyages vers les réserves d'eau afin d'en garantir un approvisionnement suffisant. Le plus grand obstacle reste la difficulté à trouver des espaces de stockage à Palu après le tsunami. Presque tous les approvisionnements doivent être organisés à partir du Sulawesi central, principalement depuis Makassar dans le sud.

Soutien en cours

Les préparatifs pour de nouvelles distributions d'objets de première nécessité dans les camps temporaires et les villages gravement endommagés sont presque terminés. Dans les semaines et les mois à venir, la reconstruction des infrastructures majeures aura lieu, à la fois pour répondre au besoin immédiat d'abris et pour recommencer les cours dans les écoles.

Des donateurs du monde entier ont activement participé au financement de cette aide, avec des projets majeurs financés par les Territoires de l'Armée du Salut du Royaume-Uni avec la République d'Irlande, et des Pays-Bas, de la République tchèque et de la Slovaquie. Le Territoire de la Nouvelle-Zélande, des Fidji et des Tonga a fourni des fonds conséquents pour les soins et le soutien médical.

Auteur

Brad Watson, Responsable international de l'équipe de service en cas d'urgence, Indonésie

Publié le

21.12.2018